Kindermesse

zum Mit-nach-Hause-Nehmen



Pfarrkirche Hart-St. Johannes

Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Leider können wir heuer im Advent nicht gemeinsam die Kindermesse im Pfarrheim feiern.

Aber wir haben uns dafür etwas Neues ausgedacht.

Kindermesse zum Mit-nach-Hause-Nehmen

Kommt einfach in die Kirche. Dort wartet ab dem ersten Adventsonntag wieder unser großes Adventtor mit den vier Toren auf euch. Jeden Sonntag ist ein weiteres Tor geöffnet. Ihr seid sicher schon gespannt, was sich dahinter verbirgt.

Beim Adventtor findet ihr jeden Sonntag neu einen Brief zum Mit-nach-Hause-Nehmen passend zum Thema des Adventbildes mit einer Geschichte, einem Lied und einem kleinen Basteltipp.

Wir wünschen euch eine besinnliche und gemütliche Adventzeit zuhause in eurer Familie!

Euer Kinderliturgieteam